



El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares y la hermana mayor de la Hermandad de la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino, Concepción Peña, han presentado oficialmente la Feria y Fiestas de Adra 2014, en honor a la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino, que se celebrarán del 6 al 10 de septiembre, bajo el lema 'Un Mar de Feria', y que este año centran buena parte de su programación en el 150 aniversario del Patronazgo de uno de los patronos, San Nicolás de Tolentino.

La concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Adra ha preparado una feria que sirve de escaparate como promoción del turismo, la cultura, la historia, las tradiciones y la gastronomía local. Una feria, de igual modo, que consolida el modelo de las fiestas iniciado por el actual equipo de gobierno hace unos años, donde no pierde ni un ápice de calidad, ni grandeza, ni entidad, ni cantidad en el número de actividades, ya que serán unas 60 las que se lleven a cabo en los cinco días de feria, con especial atención a los niños y a los mayores.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha agradecido "al tejido empresarial y asociativo de Adra su apoyo, volcándose un año más en las fiestas y que sin ellos, este programa y estas fiestas no serían posible. Gracias a ellos conseguimos mantener el listón de todos los años,

manteniendo la calidad de las mismas”. Hernando ha señalado que “queremos que sean unas fiestas participativas, con la implicación de todos los adreritanos, y que vivan la feria, tanto de día como de noche. Son unas Fiestas concebidas para que se disfruten de todos los rincones de nuestra ciudad, del concurso de tapas, de las actividades para los mayores, para los niños, siendo una Feria que es escaparate turístico para Adra y que nos consolida como una ciudad marinera arraigada en tradiciones ancestrales y que disfruten de todas las actividades que ha preparado la concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Adra”.

Para la Feria de este año, se van a repartir 6.000 libros con el programa de las fiestas, más otros 3.000 libros de bolsillo, 2.000 pañuelos para el encierro de San Nicolás, 1.000 abanicos, habrá 13 carrozas el día de la cabalgata, con pasacalles, animación y actuaciones, 35 arcos de luz led, además de 6 monopostes de feria en las entradas al municipio y 3.000 metros de guirnaldas de luces que adornarán el recinto ferial. Además, el Ayuntamiento de Adra va a engalanar la ciudad con 400 geranios, que se colocarán en las entradas y salidas de la ciudad, rotondas y calles, que se unirán a las jardineras del Centro Comercial Abierto de Adra que se colocarán a lo largo de esta semana.

La Feria de Adra 2014 presenta algunas novedades de actividades con respecto al año pasado, como por ejemplo, el I Trial Ciudad de Adra, la recuperación de las hogueras de San Nicolás, la Verbena Infantil, que se traslada al recinto ferial o que en todas las barras y casetas de la Feria, habrá un código QR para que cualquier persona se pueda descargar la información y actividades de las fiestas en su teléfono móvil.

Actividades ya consolidadas seguirán siendo protagonistas de la Feria, como la Fiesta de la Espuma, Concentración de vehículos antiguos y camiones, concurso canino, la VI Travesía a Nado, el Concurso de Castillos de Arena, la X carrera nocturna de caballos, el concurso de pesca o la procesión marinera con la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino, los juegos tradicionales en la calle, verbena infantil, concurso de recortables, el día de la bicicleta o el

famoso encierro de San Nicolás, que este año celebrará su novena edición.

Se celebrará este año la VIII edición de la feria de la Tapa, donde todos los establecimientos que participen, colocarán un cartel de su participación en el bar y también con la tapa que participan. Estará presente la gastronomía tradicional, con una gran variedad de tapas en las barras que se habilitarán en las calles para la feria, siendo este año un total de 14 barras, dos más que el año pasado.

Los comerciantes además son el mejor aliado para el Ayuntamiento de Adra para ambientar las calles en estos días de feria. Ellos se han vuelto a volcar en la celebración del concurso de escaparates, que desde hace ocho años está permitiendo decorar y ambientar la ciudad.

El concejal de Cultura, Moisés Linares, ha destacado que “hemos preparado una Feria con mucha calidad y que será de interés para toda la ciudadanía. Es un buen momento este año, para reconocer a San Nicolás de Tolentino, mostrarle la devoción y el cariño que le tenemos y sabiendo que no se pueden entender nuestras fiestas sin nuestros patronos, la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino, siendo una Feria dedicada a ellos”. El concejal ha resaltado además que “esta Feria es una Feria diferente a las de otros municipios, porque los abderitanos la sienten como suya. Es un gran momento para la ciudad y eso se nota en todos los vecinos de Adra”.

La hermana mayor de la Hermandad de la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino,

Concepción Peña, ha presentado al concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares como pregonero de la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino y ha agradecido “al Ayuntamiento de Adra y a todas las personas que han colaborado con la Hermandad, el apoyo que nos han dado”, destacando los actos del 150 Patronazgo de San Nicolás de Tolentino, actos “que no sólo se realizarán durante la Feria, sino que a lo largo de todo este año y el que viene”. Concepción Peña ha invitado a los abderitanos a participar en todos los actos religiosos de la feria, “sin olvidar que las fiestas son en honor de la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino, y que tenemos por delante muchos días de fe, rezo y devoción a nuestros patronos”.

En cuanto al dispositivo de limpieza para la Feria, durante la misma se ha establecido por parte de la Concejalía de Servicios un plan específico para las fiestas, que estará compuesto por barredoras, carros de limpieza y camiones de baldeo, que junto con más de 20 operarios municipales, trabajarán a diario para mantener limpias y en buen estado las calles del centro y todo el recinto ferial, especialmente.

### **Seguridad**

El alcalde de Adra y el concejal de Cultura han coincidido en señalar que será una “feria muy segura, como todos los años”. El dispositivo de Feria ya está activo, en coordinación con los servicios municipales, ya que se han señalizado ya las calles afectadas por los dispositivos especiales de tráfico, para dar información a los conductores y vecinos de Adra.

Durante los días de feria, todos los efectivos de la Policía Local de Adra estarán trabajando para la seguridad de todos los abderitanos y personas que nos visiten. Junto con los efectivos de Policía Local, la Guardia Civil también estará trabajando de manera intensa en las fiestas de Adra a lo que hay que unir Protección Civil, cuya plantilla en su totalidad está trabajando en la Feria, pero sin dejar de lado, los servicios que realizan en las playas de la localidad, como todo el verano. Se va a trabajar de manera conjunta entre Policía Local, Guardia Civil y Protección Civil para establecer todo el dispositivo de seguridad de la ciudad durante la feria. Se reforzará además el servicio de vigilancia en la Feria por la noche en el recinto ferial y regulación de tráfico de acceso al mismo. Se refuerza con más patrullas de la Policía Local, con dispositivos especiales, para los días de más afluencia de visitantes a la Feria, como por ejemplo, la cabalgata de carrozas o la procesión de la Virgen del Mar.

Habrán 40 agentes de Policía Local durante la feria, todos los profesionales de Protección Civil, camión contra incendios, Quads y un Vehículo de Puesto Mando Avanzado, así como un retén de bomberos del Poniente y los efectivos de la Guardia Civil, llegando casi a la centena de efectivos entre los tres cuerpos que velarán por la seguridad de los abderitanos y visitantes.